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新户开通华瑞银行V钱包，即
可一元购1张老字号满  减  消
费券！泰康、邵万生品牌下属多家
门店单柜通用。
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黄浦区南京东路   号

黄浦区南京东路   号

黄浦区福建中路   号

黄浦区南京东路   号适用
门店

邵万生

泰康食品

泰康食品优选店

真老大房

活动时间
 月  日- 月 日

门店兑换时间
  :  -  :  

我小时候，早餐都很中式，主
要是吃泡饭。每天吃早饭，祖孙
三代围坐一桌，总能看到爷爷从
碗橱的最深处拿出一个神秘的瓶
子，打开，夹几筷子，放在一个小
碟子内，然后就用这个过泡饭
吃。每次爷爷吃的时候我都满眼
羡慕地盯着盘子，因为这个只有
爷爷才能吃。后来忍不住问了爸

爸，才知道这是邵万生的黄泥
螺，过泡饭的早餐神器。就这

样，“邵万生”成了我认识
的第一个汉字组词。

日子一天天过
去，我也一天天长

大。家里早餐已
经不吃泡饭了，
但是邵万生一直
都在。花式早餐

一周 天不重样。
想要吃蒸的早餐，就有蒸蒸

日上的糟香鲜肉小笼包，第一口
下去，糟香扑鼻，汤汁四溢，紧实
Q弹的肉馅，每天早上只需要花
上不到  分钟，就能吃到啦！

想要吃水煮的早点，就有糟
香大馄饨，肉馅里面不光有糟香，
还有马蹄的脆，一碗糟香大馄饨
下肚，不要太满足。

若想有些烟火气，可以煎一袋
糟香肉馅饼，肉嫩汁多，糟香饼脆；
也可以用油煎一个糟香肉锅贴，
我最有成就感的就是，把锅贴煎个
色泽金黄，滋滋冒油，香飘四邻。

长大的我，和不老的邵万生，
共度了一个又一个有滋有味的早
晨。美好的一天，从邵万生开始。

老沈

开通
钱包

特别声明：活动仅针对“瑞想家”
新注册用户

工作时间  :  -  :  

咨询热线

参与方式

微信扫码点击“开
通钱包”，根据提示
开通华瑞V钱包。

新客户充值 元即
可购买老字号满
  减  消费券，每
人限购 张。

购买成功后次日起，
可携带购买凭证至
对应门店兑换实物
消费券。

在线
购买

开通
钱包

线下
兑换

集齐全年
“华瑞福鹿”印
章，年底有惊喜

赶
紧
扫
码
领
福
利

满  减  
·消费券 ·

早餐，一周7天不重样

美味推荐

15年前的昨天，汶川地震。为

尽快了解灾情，2008年5月14日早

上，一支15人突击队空降震区。这

15人都是空军特种部队的精英，其

中一名叫李亚军的空降兵，退役后

扎根虹口区基层默默无闻地工作。

“我是飞机盘旋第二圈第五个

跳下去的。”时间回到2008年5月

14日11时47分，李亚军和队友们

在跳伞信号发出的瞬间，一个接一

个跳出机舱。当时伞兵的训练高度

最高3000米，而李亚军和队友们跳

下去的高度有5000米，并且是在无

气象资料、无地面标识、无对空指挥

的情况下，这对于当年仅23岁的李

亚军而言，无疑是一次生死挑战。

不过李亚军的运气不错，他找

到了一片梯田，并最终成功降落。

降落半小时后，李亚军就和队友，从

茂县发出了第一份灾情报告。

2015年，李亚军转业到虹口区

环境卫生管理中心。之前，有多份

高薪工作向他伸出橄榄枝，但都被

李亚军拒绝了，“我是军人，还是比

较喜欢到基层为老百姓服务。”他

说。李亚军很少和别人提起自己在

军营里的往事，很多人都不知道他

是“汶川15勇士”中的一员。

李亚军主要负责渣土管理，“如

何全力保障虹口重大工程出土平稳

有序”“如何提高居民区里的装修垃

圾清运效率”，成了李亚军经常思考

的问题。他结合实际情况，推出了

一套可复制可推广的装修垃圾、大

件垃圾治理方案。

2021年，李亚军主动报名奔赴

虹口区对口帮扶地区——云南省文

山州富宁县，他发现当地有很多留

守儿童生活艰难，就积极联络爱心

企业、社会组织捐赠物资。有个孩

子，一直和爷爷相依为命，当时接受

一位虹口医生的资助，但医生即将

结束帮扶返沪，李亚军就主动接过

“接力棒”，直到今天都在资助着这

个孩子读书。2022年底，李亚军结

束帮扶工作回到上海的工作岗位。

偶尔，他会打开一个名为“KJ·15”

的微信群，看看当年其他14名战友

的动向，感慨15年前从5000米高空

一跃而下的瞬间。

本报通讯员 顾俪 记者 江跃中

上海交大牵手“区级”高职
突破“产教融合”发展瓶颈 打造特色工科专业群

  年前，他从 米高空一跃而下
身为“汶川15勇士”之一，空降兵退役后开启奉献“下半场”

5000

本报讯（记者 王蔚）新成立

的上海闵行职业技术学院近日通过

自主招生录取了200名新生，还有不

少“候补”考生正在等待6月份高考

的机会。这所区属高职之所以成为

招生热门，“秘笈”就在于它是上海

交通大学唯一牵手的职业院校。

一个多月前，上海交通大学与闵行

区人民政府签署了支持建设闵职

院的框架协议。

选址毗邻百强企业
闵行区元江路4080号，是原上

海群益职业技术学校的校址。为适

应地区高质量发展的需求，闵行区

决定整合区内两所中等职业学校资

源并转型升级，新设一所高等职业

技术学院——上海闵行职业技术学

院。这是一所经教育部备案、上海

市政府批准、闵行区政府主办的全

日制专科高等职业技术学校。选址

在原群益职校，看中的恰恰是与上

海交大、上海航天研究院等著名高

校、研究机构及众多世界五百强企

业毗邻。上海交通大学也倾力合

作，首任校长由上海交大教授担任，

教师和管理团队中的一些骨干力量

也来自交大，包括将来的学校管理、

专业建设、人才培养、资源共享等方

面，都离不开交大的“真传”。

刘路喜教授这次受聘担任闵

职院的首任校长。她实话实说：

“如今的上海不缺高职院校，缺的

是专业有特色、培养的学生有特

长、能充分服务于区域产业经济发

展的高等职业院校。”

高标准特色化办学
刘路喜校长表示，产教融合

“合而不深”、校企合作“校热企冷”

等现象，成为职业院校发展普遍遭

遇的瓶颈。因此，新的闵职院将与

沪上国内外知名企业深度合作，着

重与上海南部科创中心、闵行经济

开发区、马桥人工智能试验区、紫竹

科学园区、莘庄工业区、虹桥商务区

等合作共建，形成校区、园区、行业、

企业共同参与的产教融合共同体。

正在忙于招生工作、人才招

聘、专业建设规划、培养方案制定、

基础设施改建以及信息化建设的

刘校长，与她的新团队、新同事说

得最多的一句话就是“高标准特色

化办学”。她说，学校将设置工科

特色专业，与产业园区、行业企业、

科研院所、功能平台等开展合作，

重点打造2—3个特色工科专业群，

建设2—3个特色产业学院。

充分借助交大平台
“闵行区政府设立了人才引进

专项基金，每年投入经费，持续三

年，招聘上海交大优质管理和教师

团队以及高水平专门人才，支持闵

职院高质量发展和特色化办学。”

刘校长介绍，学校将引进上海交大

优质教育资源，开设航空装备、机

械设计制造、新能源发电工程、生

物化工技术、食品药品与医疗器

械、医学技术、材料工程技术等工

科专业以及财经商贸类专业，服务

上海“五个中心”建设和闵行区“南

制北服”产业布局，促进科研成果

转化和实践应用。

“交大是高水平研究型大学，有

些专业里亟需的技术技能型人才的

培养，完全可以下移到我们闵职院

来完成。闵职院也将凭借交叉学科

的优势，全方位服务产业链。我们

也会借助交大的平台，定期举办一

些名家讲座，拓展高职学生的视

野。同时，闵职院也会选拔一些具

有发展潜力的青年教师前往交大进

修学习……”刘校长和同事们正在

为闵职院的启航描绘美好蓝图。


